



LAMUTUAL

Buenos Aires, 30 de septiembre de 2020.

# PRESTACIONES DE TRAUMATOLOGÍA EN PROVINCIA DE BUENOS AIRES

A nuestros afiliados:

Informamos que actualmente existe un conflicto entre una agrupación que nuclea a algunos prestadores de traumatología de la zona **Centro/Norte de la Provincia de Buenos Aires** y la Federación Médica de la Provincia de Buenos Aires (**FEMEBA**).

Esta situación, ajena a nuestra Entidad, produce inconvenientes en la normal prestación de los servicios de esta especialidad, La Mutual ya se encuentra analizando alternativas tendientes a regularizar la situación, y a mitigar sus efectos negativos, hasta tanto estas entidades lleguen a una resolución.

**COMISIÓN DIRECTIVA**